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Stadt Sternberg
Niederschrift

ord. Sitzung des Ausschusses für Sozial- u. Bildungswe-
sen Sternberg

Sitzungstermin: Montag, 19.09.2022
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr
Sitzungsende: 20:05 Uhr
Ort, Raum: Magistratzimmer/Rathaus, Am Markt 1, 19406 Sternberg

Anwesend

Vorsitz
Kathrin Haese

Mitglieder
Marion Müller
Manuela Zissler
Irene Werner
Annett Wendland
Marina Schmuhl

Verwaltung
Jana Bohne
Katja Fregien Vertretung für: Rebekka Kinetz

Abwesend

Mitglieder
Matthias Ratke entschuldigt

Verwaltung
Rebekka Kinetz entschuldigt
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

2 Bestätigung der Tagesordnung 

3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 13.06.2022 

4 Einwohnerfragestunde 

5 Planung Kinderfest 2023 

6 Beratung zum Spielplatz Serrahnsbach 

7 Sonstiges 
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Protokoll

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

Frau Haese eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.

2 Bestätigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimig betsätigt.

3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 13.06.2022 

Die Sitzungsniederschrift wird einstimmig gebilligt.

4 Einwohnerfragestunde 

Es sind keine Einwohner anwesend.

5 Planung Kinderfest 2023 

Zunächst Überlegungen zum Standort des Festes. Eventuell auf dem kleinen 
Sportplatz hinter der Sporthalle (Grundschule). Es gibt Einwände aufgrund der 
Größe des Platzes. Je nach Teilnahme der Mitwirkenden entscheiden, auf wel-
chem Platz.

- Verkehrsgarten
- Bungee Run
- Hüpfburg  Heimatverband/Motocross
- Heimatverein
- DIA
- Segler
- Schützen  Schaumkuss-Maschine
- LAV
- Fußballer
- Angler
- DRK  Mittag
- FWW  Zelt, Auto  Hilfe durch Jugendfeuerwehr?
- Rettungsdienst
- Forstmobil
- UNA  Schminken
- DFB-Frauen
- Physiotherapie  Parcours
- Junge Sanitäter, Frau Kasten
- Drachenbootverein
- Karnevalsverein
- Landschaftspflegeverband
- Künstlerstube
- Bogenschützen, Herr Prütz
- Sternberg & Mehr
- Bauhof
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- Eltern, die Aufbauen  Plakate Kita/Hort
- Clown Bandi  Spaß und Beschallung
- Klasse Realschule  Absicherung
- 1,00 € einsammeln
- Anmeldung Durchführung Umzug und Veranstaltung

6 Beratung zum Spielplatz Serrahnsbach 

Frau Haese erläutert das Vorhaben. Die Spielplätze sollten zusammengelegt wer-
den. Sieschlägt vor, hinsichtlich der Finanzierung, alle Vermieter an einen Tisch 
zu holen. Ggf. beteiligen sich die Vermieter am Bau des Spielplatzes. Nach reger 
Diskussion auch im Hinblick auf die derzeitige Situation, Gaspreise ect., ist man 
sich einig, das Vorhaben ins nächste Jahr zu verschieben. Dennoch sollte Herr 
Karrasch bereits jetzt prüfen, inwieweit Förderungen beantragt werden können. 
Frau Haese wird ihm eine Mail schreiben.

7 Sonstiges 

Frau Haese und Frau Bohne informieren zum Projekt „Jugend entscheidet“ durch 
die Hertie Stiftung. Es finden am 26. + 27.9.22 Projekttage mit den Jugendlichen 
statt. Den genauen Ablaufplan haben die Mitglieder bereits per Mail erhalten. 
Frau Werner und Frau Haese werden am 27.9.22 an dem Projekt  (Nachstellung 
SV-Sitzung) teilnehmen. Ein Bericht hierzu erfolgt in der nächsten Sitzung.

Am 17.10.2022 soll die nächste Sitzung stattfinden. Hierzu soll der Jugendbereit 
in Vorbereitung des Projektes „Pumptrack“ eingeladen werden.
Frau Bohne teilt mit, dass UNA, Frau Parwulski, sich eventuell finanziell und auch 
ggf. mit der Zurverfügungstellung eines Grundstückes, beteiligen möchte. Frau 
Haese wird sich hierzu mit Frau Parwulski in Verbindung setzen. 

Zur Sitzung am 21.11.22 die Kita-, Hort- und Förderschulleitungen einladen - Kin-
dertag

Frau Werner ist sehr enttäuscht, nachdem sich viele sehr bemüht haben den 
Spielplatz in der Karl-Marx-Straße herzurichten, das dieser durch Vandalismus 
und Verunreinigung durch Jugendliche für Kinder fast nicht mehr nutzbar ist. Sie 
verweist nochmals darauf, dass man aufgrund des aufgestellten Schildes, auf 
welchem nicht mal eine Altersbeschränkung steht, keine Handhabe hat. Es wur-
den von den Jugendlichen Bilder gemacht und man kennt auch die Namen. Der 
Bürgermeister wurde informiert, aber es ist nichts passiert. Sie hätte erwartet, 
dass die Stadt Anzeige erstattet. Es muss für die Zukunft überlegt werden, wie 
sowas langfristig geregelt werden kann.
Frau Haese wird einen Termin mit dem Bürgermeister machen und die Angele-
genheit besprechen.

Frau Bohne möchte gern in der Adventszeit zwei Hütten auf dem Markt aufstellen 
und einen interaktiven Adventskalender für Kinder schaffen. Hierbei sollen Verei-
ne, Unternehmer oder wer auch immer Lust hat, vom 1. – 24.12.22 (ca. 1 Std.) 
verschiedene  Aktivitäten anbieten, wie z. B. Basteln, Malen o. ä.. In der zweiten 
Hütte sollen in der Zwischenzeit die Eltern bei einem Glühwein oder einem netten 
Gespräch verweilen können.
Es wird zu weiteren Ideen diskutiert.
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Frau Haese beendet die Sitzung und verabschiedet sich.

Vorsitz: Protokollführung:

Kathrin Haese Katja Fregien
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